

CCH[®] Tagetik

Planificación de la cadena de suministro

Datasheet



Aumente la resiliencia y optimice operaciones

Planifique la cadena de suministro de principio a fin para mejorar la precisión de las previsiones e impulsar el crecimiento. Nuestra solución de planificación predictiva basada en IA conecta la planificación de la demanda, el suministro, la producción y las ventas y operaciones (S&OP), ofreciéndole una visión 360º de su cadena de suministro. Al conectar los datos de la cadena de suministro de toda la empresa con el poder predictivo de la IA, le proporcionamos inteligencia en tiempo real para evaluar los impactos estratégicos, financieros y operativos a lo largo de su plan de negocio integrado.

El cambio es inevitable. La adaptabilidad es poder. CCH Tagetik Supply Chain Planning (antes Vanguard Predictive Planning*) le permite mitigar el riesgo y construir una cadena de suministro resiliente que contemple incertidumbre.

CCH Tagetik Supply Chain Planning

Gestión de la cadena de suministro de principio a fin

Gestione el inventario y optimice las previsiones para la introducción de nuevos productos, la discontinuación de productos, la estacionalidad, las promociones y otros eventos a lo largo del ciclo de vida del producto. Prediga y programe la fabricación de productos, la redistribución de los almacenes, los pedidos fijos, las órdenes de compra, la elaboración de presupuestos y mucho más.

Inteligencia predictiva

Construye planes resilientes. Aplique el modelado de escenarios, basado en IA, a los gráficos analíticos que incluyen rangos de reposición, niveles de confianza y seguimiento del desempeño histórico. Utilice modelos probabilísticos avanzados para mejorar la predicción y la prescripción. Nuestros modelos tienen en cuenta las excepciones, rellenan las brechas y mejoran los resultados de los eventos a lo largo de su cadena de suministro.

Datos operativos dinámicos y en tiempo real

Dado que los datos operativos en tiempo real fluyen dinámicamente a través de todas las funciones, un cambio en un plan, previsión o presupuesto se refleja instantáneamente en todos los demás planes de la cadena de suministro. Al conectar la planificación de la demanda, la oferta y la producción, reduzca los tiempos de los ciclos, mejore la precisión y proporcione evaluaciones de impacto instantáneas.

Flujos de trabajo y colaboración

Alinee los equipos funcionales de toda la cadena de suministro para impulsar mejores resultados. Nuestras herramientas de colaboración habilitan a los usuarios a etiquetar a los gerentes, notificar a los colegas de cambios y compartir análisis o informes. La solución también cuenta con controles de acceso basados en roles. Los gerentes pueden utilizar un flujo de trabajo configurable para asignar tareas, automatizar aprobaciones y supervisar el trabajo en curso.

Modelización de escenarios y análisis de riesgos

Conozca los niveles de riesgo de cualquier escenario futuro y convierta la incertidumbre en ganancia. Utilice la modelización de escenarios para obtener resultados instantáneos y ver inmediatamente el impacto de cualquier cambio en su negocio. Evalúe el efecto cascada de cualquier acción por medio de escenarios de demanda, suministro y reabastecimiento para un análisis inmediato de principio a fin.

En la Nube

Colabore en tiempo real desde cualquier lugar del mundo. Nuestra arquitectura basada en una red de tipo malla en la nube brinda acceso global a sus planes de la cadena de suministro, con máxima velocidad y con un equipo de soporte en experiencia del cliente. Para un rendimiento a prueba de fallos, nuestros servidores globales estratégicamente ubicados eliminan el riesgo de un único punto de fallo.

"[CCH Tagetik] facilitó una base de datos manejable para nuestro catálogo de productos en constante expansión. Y sabemos inmediatamente si hay una interrupción del suministro en el mercado. Los resultados son previsiones sistemáticamente más exactas... [que] conducen directamente a un mejor desempeño de nuestro negocio".

Dave Palew

Director de la cadena de suministro,
Aurobindo Pharma USA



Beneficios clave

- Modele eventos excepcionales
- Optimice los ciclos de vida de los productos
- Reabastecimiento automatizado
- Revele el impacto de las decisiones
- Considere todos los umbrales de riesgo

*Wolters Kluwer adquirió Vanguard Software, un proveedor global de soluciones de planificación empresarial integrada (IBP) basadas en la nube, ampliando la reconocida solución en gestión del rendimiento corporativo (CPM) de CCH Tagetik hacia la planificación de ventas y operaciones, incluida la planificación de la cadena de suministro.

Acerca de Wolters Kluwer

Wolters Kluwer (WKL) es líder mundial en información profesional, soluciones de software y servicios para los sectores de la salud; fiscal y contable; gobierno, riesgo y cumplimiento; y legal y regulatorio. Ayudamos a nuestros clientes a tomar decisiones críticas cada día proporcionando soluciones expertas que combinan un profundo conocimiento del sector con tecnología y servicios. Los ingresos anuales de Wolters Kluwer en 2020 fueron de 4.600 millones de euros. El grupo atiende a clientes en más de 180 países, mantiene operaciones en más de 40 países, y emplea a aproximadamente 19.200 personas en todo el mundo. La empresa tiene su sede en Alphen aan den Rijn, Países Bajos. Las acciones de Wolters Kluwer cotizan en Euronext Amsterdam (WKL) y están incluidas en los índices AEX y Euronext 100. Wolters Kluwer cuenta con un programa de American Depositary Receipt (ADR) patrocinado de nivel 1. Los ADR se negocian en el mercado extrabursátil de Estados Unidos (WTKWY).

CCH Tagetik Supply Chain Planning

Datasheet

Cómo enfrentar los retos comunes

Desconexión de datos entre los departamentos de demanda y suministro. Integre los datos de demanda, suministro, producción y ventas. Nuestra solución de planificación predictiva basada en IA le ofrece una visión holística de su cadena de suministro y una comprensión instantánea de cómo los cambios en la demanda afectan a la oferta y viceversa.

Roturas de stock frecuentes en momentos de demanda inesperada. Produzca la cantidad ideal de cada producto en los momentos clave a lo largo del año. Nuestra solución le da el poder de optimizar automáticamente las estrategias de inventario en todos los niveles de la red. Se ha demostrado que reduce los niveles de inventario entre un 10% y un 30%, al tiempo que disminuye, si no elimina, las roturas de stock.

Procesos lentos, manuales y erróneos basados en hojas de cálculo. Automatice todo. Colaboración, planificación, previsión, incluso la actualización de números en planes conectados, todo se hace automáticamente.

Falta de resiliencia. Tome decisiones ante fluctuaciones imprevistas de la demanda. Nuestra tecnología de punta basada en Inteligencia Artificial, planificación de la cadena de suministro automatizada y modelado avanzado de escenarios le permiten tomar en consideración eventos inesperados.

Funciones de planificación de la cadena de suministro

Planificación de la demanda. Obtenga una visión consolidada de la demanda y el suministro en todas las instalaciones, familias de productos y líneas de negocio. Nuestras soluciones de planificación de la demanda basadas en IA crean previsiones precisas, al tiempo que tienen en cuenta promociones, publicidad, introducción de nuevos productos, estacionalidad y las acciones de la competencia, permitiendo realizar cambios rápidos cuando estos factores varían.

Planificación del suministro. Construya planes de suministro ágiles ante costes imprevistos, picos estacionales, ventas sorpresa y momentos de demanda inesperada. Nuestra solución de planificación de suministros basada en IA le provee herramientas para la planificación de capacidad, planificación de productos, MRP y programación de la producción.

Optimización del inventario. Obtenga el producto correcto, en el lugar adecuado, en el momento justo. Nuestra solución de optimización del inventario multinivel (MEIO), basada en IA, le permite equilibrar los inventarios a lo largo de toda su red de distribución sin que se produzcan excesos o déficits de producto.

Planificación de la producción. Alinee la realidad de la producción con las necesidades de la cadena de suministro. Nuestra solución de planificación de la producción, basada en IA, revela información para la toma de decisiones a partir de los códigos de referencias (SKUs), la lista de materiales (BOM), los centros de distribución y los clientes, para que pueda mejorar la facturación, optimizar los márgenes y evitar la escasez y la falta de existencias.

Planificación de ventas y operaciones (S&OP). Desarrolle estrategias de cadena de suministro resilientes. Nuestra plataforma integrada de planificación, basada en IA, sincroniza los planes departamentales, las actividades operativas y los datos de la cadena de suministro, proporcionándole la información necesaria para solucionar los cuellos de botella en la fabricación, resolver los problemas de entrega y optimizar el inventario, al tiempo que se mejoran los márgenes de beneficio.

Para todos los sectores. Manufactura, consumo masivo, automoción, moda, venta al por menor o farmacéuticas, no importa su industria o la complejidad de su cadena de suministro, CCH Tagetik Supply Chain Planning es fácilmente configurable para cumplir la cartera de productos únicos de su negocio.